

"NOTICIAS DEL MACONDO

## VICUÑA, LA POESÍA JOVEN

ROBERTO MORAN

En el marco de la Feria del Libro se realizó en Vicuña, patria chilea de Gabriela Mistral, uno de los encuentros de poetas más fructíferos de los últimos meses.

Y no era para menos. Las reuniones se hicieron bajo el alero donde en su tiempo funcionó la escuela en que una Premio Nobel aprendió sus primeras letras. Esa casa está saturada de las vibraciones del genio. Flota en el ambiente, y así influye en el alma de todo al que recorre y permanece en esas salas empapadas de espíritu.

Poetas y prosistas aceptaron la invitación del Alcalde durante tres días inolvidables en que se produjo la necesaria camaradería entre los hijos de Polimnia, Clio, Melpómene, Calliope y Herato, musa esta última de la poesía erística. Némesis estuvo ausente... y eso es bueno. También marcaron su presencia los sabios; doctores llenos de títulos quienes se dedicaron a descifrar signos por ser sabios competentes. No aburrieron, porque supieron actuar moderadamente, comprendiendo que los presentes no éramos alumnos suyos. Entre tantas cosas excelsas, y quizá porque lo mejor es enemigo de lo bueno, hubo algo que llamó especialmente la atención: fue la presencia de los poetas jóvenes. Fueron muchos y muy buenos. Tan

tos y de tanta excelencia que no podemos describirlos a todos por razones de espacio. Entre ellos destacó como siempre Javier del Cerro, Capitán del Submarino Púrpura y el teniente de navío Carrasco.

Pero merece especial mención un nuevo valor que surge fulgurante en el firmamento de las letras. Se trata de la poeta serrenense de veintidos años INGRID GALLARDO quien sorprendió a los poetas de toda la región y a sus doctos colegas con la lectura de sus poemas de alta calidad, por la intensidad y universalidad de los sentimientos plasmados en sus versos breves y bien medidos.

La poeta INGRID GALLARDO tuvo como fondo noble la poesía madura y perfecta de la hermosa Victoria Sicir, quien con esa voz acariciante y su bella figura que Dios le dio creó un ambiente mágico que hacía vibrar las paredes de la elegante sala.

Otro aspecto que no es posible soslayar es el esfuerzo que significó al Alcalde de Vicuña la organización del suceso artístico. A sus colaboradores Jorge González el Director de la Casa de la Cultura señor Aguilera, Jorge Olivares de "Esquiama", y tantos otros que supieron sobrellevar la procelosa tarea de llevar a buen puerto un suceso de tal envergadura.

Para ellos, los esforzados pioneros de la cultura... ¡Salud!

**Vicuña, la poesía joven [artículo] Roberto Morán.**

**AUTORÍA**

Morán, Roberto

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Vicuña, la poesía joven [artículo] Roberto Morán.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile